いきいき茨城ゆめ国体に向けた取り組み

いきいき茨城ゆめ国体城里町実行委員会では、「いきいき茨城ゆめ国体」 の開催に向けて各種取り組みを行っています。

いきいき茨城ゆめ国体は、平成31年9月28日から10月8日にかけて開 催されます。正式競技、公開競技、特別競技、デモンストレーションスポ ーツの全74競技が行われます。城里町では、正式競技「ボクシング」とデ モンストレーションスポーツ「ユニカール」が開催されます。



・ユニカール体験講習会を開催

ユニカールは、冬季スポーツ「カーリング」 を基に考案されたスウェーデン発祥のスポー ツです。シンプルながらも奥が深く、子ども から大人までの幅広い年齢層で楽しむことが できます。

10月1日には、常北公民館体育室にて第3 回ユニカール体験講習会が開催され、40名の 方が参加されました。町実行委員会では、今 後もユニカール体験講習会を開催し、普及を 図ります。









◆花いっぱい運動を実施

いきいき茨城ゆめ国体の開催に向けて、県内の全44市町村で「花いっぱい 運動」が始まりました。

花いっぱい運動とは、いきいき茨城ゆめ国体の開催時に全国から集う来場 者を花で迎えるため、競技会場や沿道などを県民が育てた花でいっぱいにす る取り組みです。今年度は、花いっぱい運動の第1弾として、町内の各小中 学校で試行栽培が始まりました。









『ホロルのたまご~しろさと町民まつり~』で 「いきいき茨城ゆめ国体」ブースを開設

11月18日(土)・19日(日)に開催された『ホロルのたまご~しろさと 町民まつり~』に、「いきいき茨城ゆめ国体」ブースを開設しました。

ブースでは、城里町の開催競技「ボクシング」のグローブ試着体験や、

デモンストレーションスポーツ「ユニカール」 に使用されるストーン、競技風景の写真パネル展 示などが行われました。

多くの方にご来場いただき、いきいき茨城ゆめ 国体の開催に向けて、町民の参画意識を高めるこ とができました。





問合せ 教育委員会事務局 ☎029-288-3135